

## Abstrak

**Gina Meidita Puspitasari (1209230087):** Pengaruh *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Investment Opportunity Set* (IOS) Terhadap *Return Saham* Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk Periode 2013-2022)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pertumbuhan pasar modal syariah di Indonesia yang pada umumnya memiliki peranan penting bagi perekonomian negara, karena menjadi sarana pendanaan bagi perusahaan untuk meningkatkan usahanya. Oleh karena itu, investor tentunya akan memilih perusahaan yang memiliki pertumbuhan baik. Perusahaan yang memiliki pertumbuhan baik akan memberikan sinyal bahwa perusahaan memiliki peluang investasi tinggi dan mampu membagikan dividen dalam jumlah yang tinggi, hal ini akan memberikan respon positif terhadap pasar, sehingga investor akan tertarik untuk berinvestasi dan nantinya akan berpengaruh terhadap kenaikan *return* saham.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Investment Opportunity Set* (IOS) terhadap *Return Saham* pada perusahaan sektor infrastruktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) studi kasus di PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk periode 2013-2022. Proksi dari variabel *Investment Opportunity Set* (IOS) yang digunakan dalam penelitian ini adalah proksi berbasis investasi, yaitu *Capital Expenditure to Book Value of Asset* (CAPBVA).

Kerangka berpikir pada penelitian ini mengacu pada pendapat para ahli dan penelitian terdahulu, yaitu jika variabel *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Investment Opportunity Set* (IOS) memiliki arah pengaruh positif terhadap *Return Saham*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan asosiatif dan sumber data yang digunakan adalah sumber data sekunder runtun waktu (*time series*) yang diperoleh dari *website* PT. Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk berupa laporan keuangan tahunan pada periode 2013-2022. Selain itu, analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis asumsi klasik, dan analisis asosiatif dengan *software* olah data IBM *Statistic V.26*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *Dividend Payout Ratio* (DPR) secara parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return Saham* dengan nilai t-hitung  $0,612 < 2,306$  t-tabel dan memiliki model regresi  $RS = -9,287 + 0,440$  (DPR), sedangkan variabel *Investment Opportunity Set* (IOS) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Return* saham dengan nilai t-hitung  $2,926 > 2,306$  t-tabel dan memiliki model regresi  $RS = -13,362 + 3,220$  (IOS). Adapun, hasil penelitian secara simultan menunjukkan bahwa *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Investment Opportunity Set* (IOS) berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham* dengan nilai f-hitung  $5,382 > 4,74$  f-tabel dan memiliki model regresi  $RS = -29,133 + 0,625$  (DPR) +  $3,378$  (IOS).

**Kata kunci:** *Dividend Payout Ratio, Investment Opportunity Set, Return Saham*